

## **Abstract Submission Open – Einreichung wissenschaftlicher Beiträge zur DGHP 2026**

Nutzen Sie die Gelegenheit, Ihre wissenschaftlichen Erkenntnisse auf der DGHP 2026 in Mainz einem interdisziplinären Fachpublikum zu präsentieren!

Abstracts sollten nicht mehr als 250 Wörter umfassen und können auf Deutsch oder Englisch verfasst werden. Die Präsentation sollte in der Sprache erfolgen, die zur Einreichung des Abstracts gewählt wurde.

Reichen Sie Ihren Beitrag noch **bis zum 28. Februar 2026** per E-Mail an [info@dghp-online.de](mailto:info@dghp-online.de) ein. Über die Annahme oder Ablehnung Ihres Beitrags (als Poster oder freien Vortrag) informieren wir Sie bis Ende März 2026. Unter allen eingereichten Abstracts vergibt die DGHP drei Reisestipendien.

Wir freuen uns auf Ihren Beitrag!

## **Abstract Submission Open – Submission of scientific contributions to DGHP 2026**

Take advantage of the opportunity to present your scientific findings to an interdisciplinary audience at DGHP 2026 in Mainz!

Abstracts should not exceed 250 words and can be written in German or English. The presentation should be given in the language chosen for the abstract submission.

Please submit your contribution **by February 28, 2026**, via email to [info@dghp-online.de](mailto:info@dghp-online.de). We will inform you by the end of March 2026 whether your contribution (as a poster or oral presentation) has been accepted or rejected. Among all submitted abstracts DGHP will award three travel grants.

We look forward to receiving your contribution!